



Chronique du Sanctuaire

Juillet 1917

"Recueillez les miettes..."

RÉPARATION D'HONNEUR



A température des quinze premiers jours de juillet a été aussi maussade que celle du mois de juin. De la pluie, encore de la pluie, toujours de la pluie !

Les météorologistes de la région ne peuvent plus s'expliquer la présence d'une si grande quantité d'eau dans l'atmosphère.

En dernier essor, nous serions tentés de déclarer la lune responsable de cette inondation. Mais la science se récrierait, car il n'est pas plus permis d'attribuer à la lune des épithètes qu'elle ne mérite pas et des malheurs dont elle n'est nullement la cause, que de ridiculiser et de calomnier son prochain.

Et si, dans une de nos dernières chroniques, nous nous sommes quelque peu amusés au dépens de sa majesté, nous la prions, bien humblement, elle et ses défenseurs attitrés, d'accepter notre réparation d'honneur.